

VILLEURBANNE (69) Université

Au cœur du campus LyonTech-La Doua, en complet renouvellement, l'Université de Lyon crée I-Factory, lieu collaboratif entre enseignement, recherche et entreprise, dédié à l'innovation.



Z Architecture

Le projet. C'est un bâtiment «totem»! Hérissé d'un exosquelette de béton, la future *I-Factory* repose sur des choix structurels en adéquation avec ses fonctions et ses besoins d'usage: pour accueillir des publics d'horizons divers, elle dispose d'espaces intérieurs libérés de toutes contraintes, totalement évolutifs. Les façades, réalisées en murs-manteaux et menuiseries bois, sont en retrait et dégagent des espaces extérieurs à tous les étages, catalyseurs de rencontres, à l'instar du rooftoop partagé.



➡ Opération: construction, sur le campus LyonTech-La Doua, du bâtiment «I-Factory - La Fabrique de l'innovation », équipement hybride regroupant des espaces de créativité, des fab lab, des espaces de coworking et de prototypages ainsi que des locaux tertiaires; objectif environnemental, E+C-/E3 C2. Maître d'ouvrage: Université de Lyon, Campus LyonTech - La Doua (Villeurbanne). Mandataire: Université de Lyon (Lyon). Equipe lauréate: Z Architecture, architecte mandataire (Lyon); Pure Ingénierie, BET structure, fluides et SSI (Lyon); Cyprium, économiste (Lyon);

Tribu, BET environnement (Lyon); Crea Factory, BET VDI (Pont-Évêque); Peutz et Associés, BET acoustique (Lyon); BOC, ingénierie de projets (Nantes); Trait d'union, BET paysage et VRD (Lyon); Saguez & Partners - La Manufacture du Design, design mobilier et hybridation des espaces (Saint-Ouen). Surface: 6 600 m² de surface de plancher (SP). Estimatif travaux: 11,17 M€ HT (valeur janvier 2018, mobilier compris). Calendrier prévisionnel: lauréat du concours, juin 2019;

début de chantier, mars 2021; livraison, juin 2023.

M Retrouvez tous les projets sur Architopik.com Adressez vos informations à Pascal Rotier, tél. 01.79.06.72.37, pascal.rotier@lemoniteur.fr